

**はとがや  
いんぷおめーしょん  
街の情報お届けします**

11月	10月	8月	7月	5月	3月
埼玉県軟式野球中学生新人大会で八幡木中17年ぶり3度目の優勝(写真③)、交通死亡事故ゼロが736日間継続する、川口市との合併署名が2万3千人を超え集まる	レッズ応援宣言を出し、浦和レッズとのコラボレーション事業が始まる、「ソーラス焼きつごん」が開発され、ソーラのまち鳩ヶ谷をPRする(写真②)、「光の回廊」など「縁JOY!はとがやフェスタ」に16万7千人を集める	30年〜40年に1度開花するリュウゼツランが花をつける	「はとがやの水」を発売開始	2500キロ不発弾が発見され処理する(写真①)	市民と協働する「鳩ヶ谷市犯罪のない安心安全なまちづくり条例」が施行される



③



②



①

**平成20年を振り返って**  
 平成20年は、厳しい世相の中にも、さまざまな事業を行ってきました。  
 今回は、その中から主な出来事を振り返ります。

**わかやのアイドル**



**古張 和也くん 3歳**  
 (桜6)  
 「お母さんの顔、上手でしょ！」



**田杭 翔くん 10ヵ月**  
 (南5)  
 「暴れん坊こぶたちん！」



**川俣 拓也くん 1歳**  
 (南1)  
 「ママ〜はいどうぞ！」

**ふれあい民生・児童委員**

民生委員・児童委員になって  
 19年12月1日付けで民生委員・児童委員の委嘱を受け、早くも1年が経ちました。  
 世の中で様々な出来事があり、「この歳になつて:」と思われるかもしれませんが、民生委員・児童委員活動が必要なことが分りました。  
 今まで話す機会のなかった人と話したり、自分には縁のないと思っていた場所へ出かけたたりと、初めての体験の連続で、とても貴重な1年間でした。  
 最近、テレビや新聞で振り込め詐欺や虐待の話題があると、私が担当する地区の皆さんは大丈夫かなと心配になります。週に1回、お茶飲み会をしています、が、その度に話題に出して、

被害にあわないように話し合っています。  
 先日、全国で100歳以上の方が3万人を超えたと発表され、市でも65歳以上の高齢者が20%を超えたとの事です。  
 高齢者の方々が、今よりも、少しでも暮らしやすくなるようなお手伝いができればと思います。週に1回でも、お茶を飲みながら、身の回りの話などをして、気分を休めて過ごして欲しいと思います。  
 私は、鳩ヶ谷市に住んで40年。子育て中は、目の前のことで精一杯で、周りのことに気を配る余裕はありませんでしたが、今後は先輩の方々の活動を見習いながら、施設視察研修や子育て支援事業への協力など、地域のお役に立ちたいと思っています。  
 守秘義務は守ります。お気軽に声を掛けて下さい。

広報はとがや12ページへの掲載原稿を募集しています。(今まで掲載された方は除きます。)

- はとがやいんぷおめーしょん街のいろいろな情報を紹介します。皆さんからの連絡もお待ちしています。
- ペットだあ〜いすき  
 ペットの写真とコメントを送ってください。連絡をいただければ取材にも伺います。
- わがやのアイドル  
 小学校入学前のお子さんの写真とコメントを送ってください。写真はお返しします。(秘書広報課広報広聴係へ)  
 ※写真などはEメールでも受け付けています。  
 E-mail: hikou-kouhou@city.hatogaya.saitama.jp

